

## VII. großes Schockturnier des 1. FC Köln-Fanclubs Neffeltal 98

Am Samstag, 09.03.2015 fand das siebte große Schockturnier der Neffeltal 98er im Vereinslokal "Zum Neffeltal" in Gladbach statt. Die dort zahlreich erschienenen Gäste hatten viel Spaß beim Schocken. Aufgrund der Teilnehmerzahl von 40 Spielern und zahlreichen Zuschauern wurde es ein schöner und langer Abend. Für alle Teilnehmer gab es Sachpreise. Platz 1 erhielt einen Geldpreis, einen Pokal und einen großen Wanderpokal, der 2009 von der Bürgerinitiative Vettweiß e.V. gestiftet wurde. Platz 2 + 3 erhielten ebenfalls Pokale und Geldpreise. Ferner erhielten der "Schock Aus"-König sowie der letzte Platz ebenfalls einen Pokal. Die Platzierungen stellten sich wie folgt dar:

Platz 1 belegte Henning Demke, Platz 2 Meike Ernst, Nörvenich und Platz 3 Ulrich Decker aus Sindorf, womit zwei Pokale im Verein blieben. "Schock Aus"-König wurde Daniel Breuer von den DownTownSchockern aus Düren nach einem Stechen mit Dirk Schmitz und das Schlusslicht ging an Benjamin Leisen aus Nörvenich. Der Vorjahressieger Andreas Kalteyer konnte leider nicht teilnehmen und daher seinen Titel nicht verteidigen.

Die Neffeltal 98er bedanken sich bei allen die teilgenommen haben, insbesondere bei den zahlreich erschienenen Vertretern der Ortsvereine, für die gute Stimmung und hoffen auch beim nächsten Turnier auf zahlreiches Erscheinen. HD